



## VISITE DU MUSEE DE L'AVIATION EALC DE CORBAS

## VISITE DU CENTRE DE VOL A VOILE LYONNAIS (CVVL)

SAMEDI 19 OCTOBRE 2019

C'est par un temps pluvieux de début de vacances scolaires que les 20 élèves inscrits au BIA cette année sont venus, accompagnés de quelques familles et de Mesdames Portefaix et Braun, à Corbas, près de Lyon, pour visiter le musée de l'aviation EALC (Espaces Aéro Lyon Corbas).



Ils ont découvert divers aéronefs remis en état par les bénévoles de l'EALC, des plus anciens tels que le Zipfel ou le Jodel aux plus mythiques comme le Jaguar ou le Mirage IV (classé monument historique).

Les jeunes sont rentrés à l'intérieur du cockpit d'un Mirage 2000 et d'un Jaguar et sont redescendus impressionnés par ces avions mythiques, des étoiles plein les yeux !



L'après-midi, le Centre de Vol à Voile Lyonnais (CVVL) les a accueillis pour visiter les hangars de planeurs, l'atelier mécanique et enfin les initier au pilotage de tels aéronefs grâce un simulateur de vol.

Le mauvais temps n'a pas permis aux jeunes de voir les planeurs évoluer dans le ciel mais ce n'est que partie remise puisqu'au printemps, chaque élève fera un vol d'initiation en planeur avec un instructeur.



Bonne semaine aéronautique à tous !